

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Derecho» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Derecho» de la Facultad de Derecho de esta Universidad de Santiago, convocada por Orden ministerial de 24 de junio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 29 de julio), y para la que se abrió nuevo plazo de admisión de aspirantes por Orden ministerial de 5 de septiembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 27), para realizar los ejercicios correspondientes el próximo día 18 de junio, a las diez de la mañana, en el Decanato de la Facultad de Derecho.

El temario correspondiente al primer ejercicio estará a disposición de los aspirantes en la Secretaría de la Facultad quince días antes de la fecha expresada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago, 13 de mayo de 1968.—El Presidente, Manuel García Garrido.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Organización de Trabajos Portuarios por la que se relacionan los aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir siete vacantes de Oficiales administrativos de esta Organización.

En cumplimiento de lo establecido en el apartado décimo de la Resolución de 7 de marzo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 15), por la que se convocan siete plazas de Oficiales administrativos de segunda clase de la Organización de Trabajos Portuarios para ser cubiertas mediante concurso-oposición libre.

Esta Jefatura ha acordado admitir para tomar parte en dicho concurso-oposición a los siguientes aspirantes:

- D. Ignacio Dilla Barberena.
- D. Manuel Alonso Alonso-Magadán.
- D. Fernando Ruiz Becerril.
- D.^a Manuela Rodríguez Hidalgo.
- D. Jaime Albiñana Villaverde.
- D.^a Teresa Montero Otero.
- D. José Charneco Gómez.
- D. Francisco Loroño Quinzanos.
- D. Francisco Gómez Ligero.
- D. Domingo Saura Clara.
- D. Hermenegildo Barbera Segurana.
- D. Enrique Zerbet Rebollo.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y el de los interesados a efectos de la reclamación a que se refiere el citado apartado décimo y demás disposiciones concordantes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de mayo de 1968.—El Jefe de la Organización, A. Ibáñez Freire.

Sr. Delegado general de la Organización de Trabajos Portuarios.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 25 de abril de 1968 por la que se declara aprobados para ejercer como Correos de Turismo a los señores que se indican.

Ilmos. Sres.: Vista la propuesta formulada por el Tribunal designado para juzgar los exámenes para la habilitación de Correos de Turismo, que fueron convocados por Orden de este Ministerio de 25 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de febrero), y de conformidad con la misma, este Ministerio ha tenido a bien declarar aprobados para ejercer como Correos de Turismo a los siguientes aspirantes:

Cobisa Pérez, María Cruz: Francés-inglés.
López Loredó, Francisco: Francés-inglés.

Se concede un plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado» para que por los mismos se presente ante este Ministerio la documentación prescrita en el artículo 20 del Reglamento Regulatorio del Ejercicio de Actividades Turístico-Informativas Privadas de 31 de enero de 1964.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 25 de abril de 1968.

FRAGA IRIBARNE

Ilmos Sres. Subsecretario de Información y Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso de méritos convocado para proveer en propiedad la plaza de Arquitecto de la Oficina Técnica Provincial.

Tribunal calificador del concurso de méritos convocado por la Excm. Diputación Provincial de Cádiz para proveer en propiedad la plaza de Arquitecto de la Oficina Técnica Provincial:

Presidente: Ilustrísimo señor don Fernando J. Portillo Scharfhausen, Presidente de la Excm. Diputación Provincial de Cádiz.

Suplente: Don Pedro Lacave Patero, Vicepresidente de la excelentísima Diputación Provincial de Cádiz.

Vocales: Don Luis Recaséns Méndez y Queipo de Llano, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla; don Antonio Sánchez Estévez, Arquitecto perteneciente y representante del Colegio Oficial de Arquitectos de Andalucía Occidental, Badajoz y Canarias, y don Rafael Manzano Martos, Arquitecto, funcionario de la Escala Facultativa de la Dirección General de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción.

Secretario: Don Juan Tamaritz-Martel Fabre, Secretario general de la Excm. Diputación Provincial de Cádiz.

Suplente: Don Eduardo Baraja Carceller, Oficial Mayor Letrado de la Excm. Diputación Provincial de Cádiz.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y a los efectos de su posible recusación en el plazo de quince días.

Cádiz, 27 de mayo de 1968.—2.954-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo referente al concurso restringido para la provisión de las plazas de Recaudadores de las Contribuciones e Impuestos del Estado de las zonas de Siero y Villaviciosa.

Por el presente se hace saber: Que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 121, de fecha 27 de mayo de 1968, se inserta convocatoria de concurso restringido para la provisión de las plazas de Recaudadores de las Contribuciones e Impuestos del Estado de las zonas de Siero y Villaviciosa.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Lo manda y firma el ilustrísimo señor Presidente, en Oviedo a 28 de mayo de 1968.—El Presidente, José López Muñoz G. Modroño.—El Secretario, P. A., Ignacio Medrano Ruiz del Arbol. 2.915-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero de esta Corporación.

Solicitantes admitidos al concurso convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero:

- Don Esteban de la Cal Pérez.
- Don Cristóbal Darío Ibáñez Sancho.
- Don Julián Uriarte Jaureguizar.
- Don Juan Cruz Urrutia Artiach.

Bilbao, 17 de mayo de 1968.—El Alcalde.—3.231-E.